
11 番（小川義昭君）  

 

それでは、もう一度産業部長、ですから令和元年度の認定については、先ほど申しま

したように先月２月 21 日が県が受付期限で、そして３月中に認定するということに対

してなんですけれども、そのことに対して、白山市内の業者、事業所がその認定に対す

る申請を出されたのか出していないのか、そこら辺の状況を確認したいということなん

ですよ、１点目は。   

それから２点目は、既に加賀市、野々市市が独自のそういった融資枠とか保証枠とか、

そういったことをやっておる。そのことに対して、市は考えていないということで理解

すればよろしいんですね。   

以上です。答弁お願いします。 


